

120 Jahre Club - eine würdige Feier für den besten Schachclub Kitzingens!

Herzlichen Dank an alle, die durch ihre Mitarbeit den Abend möglich machten!

Herzlichen Dank an unsere Ehrengäste für ihr Kommen und die Gratulationen!

Herzlichen Dank an alle Mitglieder und deren Begleitungen – schön, dass ihr da wart!

Aber weil Bilder viel mehr als Worte sagen – hier ein bunter Zusammenschnitt des Abends. Viel Spaß!



Kassier Martin erklärt gerade, dass er gedenkt, alle am Tisch sitzenden zu einer Karibikkreuzfahrt einzuladen – auf Clubkosten natürlich!



Klassische Zeitnot. Der Zeitplan klappt nie...



„Ich hätte noch viel mehr erzählen können, aber...!“



Gibt's hier auch was zu essen?



USV Gold für Wolfgang und Martin.
Zusammen 121 Jahre beim Club!



Ja, Leo - dieses Gold hast du dir redlich verdient!



Harald freut sich... -



... schließlich bringt er nahezu alle Anwesenden zum Grübeln...



Markus amüsiert sich über die Überraschung des Vorstands – der bekommt überraschend USV Silber!



Was es da wohl Interessantes zu sehen gibt...?



Aha – also mehr zu hören -
Nicolas und Jürgen beim musikalischen
Ausklang.



Eis geht immer!



Roland erhält USV Edelmetall für ausgezeichnete Jugendarbeit – voll verdient!



Zweimal Pfeffer auf dem Tisch – und eine schöne Kerze, ein gelungener Abend eben!



Der zentrale Tisch im Austausch der Generationen.



Ut vivat in aeternum!